

Brümmer bleibt Vorsitzender des Vereins

Ahrensfluchtermoor-Hemmoor: Wilfried Jürgens und Edgar Tohoff wurden Ehrenvorstandsmitglieder

HEMMOOR. Die Mitglieder des Schützenvereins Ahrensfluchtermoor-Hemmoor trafen sich zur Hauptversammlung im Schießstand. Der Vereinsvorsitzende Uwe Brömmer bedankte sich bei allen aktiven Mitgliedern sowie den Sponsoren für ihren Einsatz.

Über zahlreiche Erfolge berichtete der Jugendwart Jens Rückleben. Bei den Kreismeisterschaften in Cadenberge im „KK liegend“ gingen die ersten drei Plätze bei den Junioren an Marvik Angermann, Niklas Jacobi und Arik Tiedemann, bei den Juniorinnen an Laura Reichert, Celina Köster und Tabea Reichert und als Mannschaft holten sie sich natürlich auch jeweils den ersten Platz. Beim LG-Schießen Schüler siegte Lena Schröder.

Bei den Bezirksmeisterschaften im „KK liegend“ holten sich Niklas Jacobi, Arik Tiedemann und

Marvik Angermann die ersten drei Plätze und den Sieg als Mannschaft. Beim Kreiskönigschießen wurde Torben Reichert Kreis-Jungschützenkönig. Beim Samtgemeinde-Pokalschießen in Westersode belegte die Mannschaft mit Laura Reichert, Jannik und Niklas Schröder und Niklas Jacobi den ersten Platz und wiederholte damit den Vorjahreserfolg. LG-Vereinsmeister wurde Tabea Reichert, bei den Schülern siegte Lena Schröder und Arik Tiedemann gewann im Luftpistolen-Schießen.

Viele zweite Plätze

Nach Angaben von Sportleiterin Andrea Rückleben belegte die Schützenmannschaft in der 1. Staffel der Kreisklasse „LG-Freihand Winterrunde“ den zweiten Platz, den im Einzel Oliver Wiegmann ebenfalls erreichte. Die Da-

menmannschaft „LG-Auflage“ schoss sich ebenfalls auf den zweiten Rang.

Marion und Lars Robohm berichteten über die Erfolge des traditionellen Schießens. Die amtierende Königin Marion Robohm schoss sich beim Kreiskönigschießen in Cadenberge zur Kreiskönigin und beim Samtgemeinde-Kaiserschießen in Hechtshausen belegte sie den zweiten Platz.

Die Wahlen brachten folgende Personalentscheidungen: 1. Vorsitzender Uwe Brömmer, 1. Schriftführerin Traute Brömmer, 2. Hauptmann Reiner Ahlf, Sportleiterin Andrea Rückleben und 1. Standwart Fabian Büsing wurden in ihren Ämtern einstimmig bestätigt. Petra Jacobi gab ihr Amt als 2. Kassenwartin auf. Ihren Posten übernahm Laura Reichert. Den Posten des 2. Schießwarts über-

gab Wilfried Jürgens an Frank Angermann. Den Posten des 1. Gerätewarts, den Edgar Tohoff ausübte, wird Jihad Abou Chakra wahrnehmen.

Benjamin Frischkemuth gab sein Amt als 2. Standwart an Hartmut Schlosser ab. Für Fahnen-träger Lars Robohm springt Jannik Schröder ein und Fahnen-trägerersatz ist Torben Reichert. Für den Posten des 2. Jugendwartes, den bislang Mathias Reichert ausübte, wurde kein Ersatz gefunden.

Wilfried Jürgens und Edgar Tohoff waren jahrzehntelang für den Vorstand tätig und wurden jetzt zu Ehrenvorstandsmitgliedern ernannt. Für seine 60-jährige Mitgliedschaft im Verein wurde Bernhard Frischkemuth ebenso ausgezeichnet wie Detlef Maurus (50 Jahre) und Willi Reitmann (40 Jahre).

Seit 25 Jahren dabei sind Traute und Uwe Brömmer, Jan von der Heide, Wilma von Iven, Gisela Krogemann, Michael Niecznik, Claudia Reichert und Horst Schlichting. Gisela Krogemann, Elsa Tohoff und Jürgen Wolderich wurden zu Ehrenmitgliedern ernannt.

Jahresbeste Schützen wurden Lars und Marion Robohm und bei der Jugend sicherte sich Niklas Schröder den Titel. Amtierende Vereinsmeister sind Andrea Rückleben und Oliver Wiegmann. In der Altersklasse sicherte sich Detlef Maurus den Titel. Der Paul-Neese Pokal wurde an Lars Robohm vergeben.

Vom Vorstand wurde vorgeschlagen, dass die Königswürde erst nach Ablauf einer Zeitspanne von vier Jahren bei den Damen und Schützen errungen werden kann (vorher drei Jahre bei den Damen und fünf Jahre bei den Herren). Dies wurde einstimmig beschlossen und die Satzung entsprechend geändert.



Der Schützenverein Ahrensfluchtermoor-Hemmoor zeichnete zahlreiche Mitglieder für ihr Engagement und ihre langjährige Vereinszugehörigkeit aus.